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令和４年度第６回教育研究評議会議事要旨 

 

 

日   時  令和４年 10月 20日（木）15時 30分～17時 07分 

場   所  五福キャンパス 事務局大会議室 

出 席 者  齋藤，井上，北島，池田，磯部，武山，下敷領，林，中村，細谷，和田，

酒井，若杉，成瀬，井川，黒田，徳橋，関根，會澤，長柄，渡邊，早川，

大西，笹田，小柳津，菊池，一條，水口，大氏，堀田，名執，  

オブザーバー 長津，宮林，鳥海，柴柳，豊岡，小野，山﨑，佐藤，茂野，林，三宮  

欠 席 者  髙木，森口，小熊，松井，戸邉 

 

議事に先立ち，学長から，今後は，教育研究評議会で特に全学を通じて教職員に共通認識

を図る必要があると学長が判断した議題については，議論の内容を学内で共有する旨，連絡

があった。 

 

１ 議事要旨の確認 

   学長から，令和４年度第５回教育研究評議会（９月 15日開催）の議事要旨の確認があ

り，承認した。 

 

２ 審議事項 

 （１）国立大学法人富山大学クラウドファンディング実施要項の制定及び国立大学法人富

山大学寄附金取扱規則等の一部改正について 

北島理事及び研究振興部長から，国立大学法人富山大学クラウドファンディング実施

要項の制定及び国立大学法人富山大学寄附金取扱規則等の一部改正について説明があ

り，審議の結果，原案どおり承認した。 

 

（２）国立大学法人富山大学共同研究取扱規則等の一部改正について 

  北島理事及び研究振興部長から，国立大学法人富山大学共同研究取扱規則等の一部改

正について説明があり，審議の結果，原案どおり承認した。 

 

３ 報告事項 

（１）過去３ヵ年と比較した現在の学籍異動状況等について 

磯部理事から，過去３ヵ年と比較した現在の学籍異動状況等について報告があった。 

 

（２）データサイエンス教育の全学実施体制について 

学長及び磯部理事から，データサイエンス教育の全学実施体制について，報告があっ

た後，種々意見交換が行われた。また，学長から，データサイエンス教育について，教

員全体のレベルの底上げが必要である旨の発言があった。 

 

（３）「人を対象とする生命科学・医学系研究に関する倫理指針」不適合事案発生を受け

ての再発防止策実施状況について 

北島理事及び林副学長から，「人を対象とする生命科学・医学系研究に関する倫理指

針」不適合事案発生を受けての再発防止策実施状況について報告があった。  

 

４ その他 

（１）その他 
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・北島理事から，「Toyama Academic GALA 2022」及び「富山大学 2022年度 業界・

企業研究会」の実施について案内があった。 

   ・磯部理事から，TOEIC-IPテスト受験希望調査について案内があった。 

以上 

 

 

【配付資料】 

資料 １  国立大学法人富山大学クラウドファンディング実施要項の制定及び国立大学法

人富山大学寄附金取扱規則等の一部改正について 

資料 ２  国立大学法人富山大学共同研究取扱規則等の一部改正について 

資料 ３  過去３ヵ年と比較した現在の学籍異動状況等について 

資料 ４  データサイエンス教育の全学実施体制について 

資料 ５  「人を対象とする生命科学・医学系研究に関する倫理指針」不適合事案発生を

受けての再発防止策実施状況について 

机上配布資料 「Toyama Academic GALA 2022」及び「富山大学 2022年度 業界・企業研究

会」の実施概要 


